
Protokoll zur FVV
19.11.2018 | 18 Uhr | Emil-Figge-Straße 50 | Raum 2.242

1 Formales
• Sitzungsbegin: 18:17

• Zu Beginn anwesend: 11 Personen

• Matthias Hennig verlässt die Sitzung um 18:47.

• Sitzungsende: 19:14

2 Berichte
2.1 Beratung
Das Beratungsteam bietet Studierenden der ev. Theologie in Beratungszeiten die Mög-
lichkeit, Fragen zum Studium, zu Prüfungen oder Studienleistungen zu stellen und eine
Antwort darauf zu erhalten.

2.2 Frühstück
Das Frühstücksteam bedankt sich bei allen, die Dienstags morgens mit anfassen und
schon Teller und andere Dinge vorbereiten.
Es wurde im vergangenen Semester weniger Geld ausgegeben als im Budget veranschlagt.
Das Frühstücksteam organisiert das Fachschaftsfrühstück, welches immer Dienstags
morgens stattfindet. Dazu gehören Einkäufe aber auch Resteverwertung.

2.3 Veranstaltung
Das Veranstaltungsteam organisiert unterschiedliche Veranstaltungen wie den Cocktail-
stand und delegiert Aufgabe, die bei solchen Events auftreten.

2.4 ESG-Kontakt
Sören ist leider verhindert und kann daher nicht berichten. Er möchte aber seine Arbeit
fortsetzen.
Der ESG-Kontakt plant gemeinsame Veranstaltungen der Fachschaft mit der ESG wie
Gottesdienste.
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2.5 Institusvorstand
Dort wird der Kontakt zum Institut gehalten und Absprache getroffen.

2.6 Finanzer
Die Finanzer kümmern sich um die Abwicklung der finanziellen Organisation. Überwei-
sungen anweisen, Rechnungen bezahlen und die Kasse verwalten.

2.7 Internet
Das Internetteam kümmert sich um die Sozial-Media Angebote der Fachschaft sowie um
die Website und den Moodleraum.

2.8 Vorstand
Der Vorstand kümmert sich um die interne Verwaltung wie die Organisation der Sitzungen,
spricht aber auch nach außen für den Rat.

2.9 Zeugwart
Das Zeugwartteam achtet darauf, dass der Fachschaftsraum immer einigermaßen ordent-
lich ist und bestimmte Vorräte aufgefrischt werden. Dazu gehören beispielsweise Getränke
oder Druckertoner.

3 Kassenprüfung
Die Kassenprüfung wurde von Jenny und Hendrik durchgeführt. Die Prüfung hat ergeben,
dass die Kassen 2,10 Euro im Plus sind, wobei 10 Cent zu viel auf dem Konto und 2
Euro zu viel in der Barkasse zu verzeichnen sind. Die Kassenprüfer empfehlen, den Rat
zu entlasten.

4 Entlastung
Lukas Dietrich stellt den Antrag, dass der bisherige Fachschaftsrat entlastet wird.
Abstimmung: 11/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung)

5 Wahl
Alle Ergebnisse in diesem Abschnitt sind in der Form Ja/Nein/Enthaltung dargestellt.

5.1 Geheime Wahlen
Es wird zur Abstimmung gestellt, ob die weiteren Wahlen der Sitzung geheim stattfinden
sollen. Ergebnis: 0/11/0
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5.2 Finanzer, Kassenwart
Vorschläge für den 1. Finanzerposten:

• Matthias Hennig

Ergebnis: Matthias Hennig 11/0/0. Matthias nimmt die Wahl an.

Vorschläge für den 2. Finanzerposten:

• Lukas Dietrich

Ergebnis: Lukas Dietrich 11/0/0. Lukas nimmt die Wahl an.

Vorschläge für den Kassenwartsposten:

• Kristina Nazarenus

Ergebnis: Kristina Nazarenus 11/0/0. Kristina nimmt die Wahl an.

5.3 Vorsitzende
Vorschläge für die Vorstandsposten:

• Laura Goedecke
• Sarah Tripp

Abstimmung findet auf Antrag im Block statt. Ergebnis:

• 1. Vorsitzende: Sarah Tripp (10/0/0)
• 2. Vorsitzende: Laura Goedecke (10/0/0)

Sowohl Sarah als auch Laura nehmen die Wahl an.

5.4 Weitere Ratsmitglieder
Zusätzlich zu den bereits in Posten gewählten Personen werden folgende Personen für
den Fachschaftsrat vorgeschlagen. Über die Bereitschaft von Sören, Annika und Malte,
sich wählen zu lassen, liegt dem Vorstand des alten Rates jeweils schriftliche Erklärungen
vor.

• Jannis Marnet (Ergebnis: 10/0/0)
• Rahel Branning (Ergebnis: 10/0/0)
• Anne-Kathrin Vornweg (Ergebnis: 10/0/0)
• Lisa-Marie Wiele (Ergebnis: 10/0/0)
• Julia Alex (Ergebnis: 10/0/0)
• Sören Dollenkamp (Ergebnis: 8/2/0)
• Annika Beuke (Ergebnis: 9/0/1)
• Matthias Schreyer (Ergebnis: 10/0/0)
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• Malte Bolin (Ergebnis: 9/0/1)

Alle nehmen ihre Wahl an. Über die Annahme der Wahl von Sören, Annika und Malte
liegt dem Vorstand des alten Rates jeweils eine schriftliche Erklärung vor. Damit umfasst
der neue Fachschaftsrat 14 Mitglieder.

6 Planung Weihnachtsfeier
Sarah erstellt zwei Doodles, einmal für den Sitzungstermin der konstituieren Sitzung und
für die Schichtplanung des Glühweinstandes. Laura versucht im Restaurant Hexenkessel
einen Reservierung für die anstehende Weihnachtsfeier zu organisieren. Mögliche Termine
sind, an denen auch die Kegelbahn verfügbar ist sind:

• 11.12
• 12.12
• 14.12
• 15.12

Sarah Tripp, Sitzungsleitung Matthias Schreyer, Protokollant
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